

IV

ESSONNE

SANTÉ

Six hôpitaux et cliniques du département distingués



Corbeil-Essonnes. Dans le classement 2015 du « Point », le Centre hospitalier Sud francilien est reconnu dans huit spécialités. (LP/Benjamin Jérôme.)

COMME CHAQUE ANNÉE, l'hebdomadaire « le Point » analyse, compare et classe l'ensemble des établissements médicaux de France dans de nombreuses spécialités en prenant en compte une multitude de critères différents.

Dans ce classement 2015 (www.le-point.fr), l'Essonne voit six de ses établissements distingués. En tête avec huit nominations, le Centre hospitalier Sud Francilien de **Corbeil-Essonnes** pour ses services de traitement du diabète (5^e), des AVC (18^e), de la vésicule (20^e), de l'appendicite (24^e), des rhumatismes (27^e), des leucémies (28^e), de pédiatrie (42^e) et de l'infarctus du myocarde (50^e).

La clinique privée Claude-Galien de **Quincy-sous-Sénart** est mise à l'honneur dans ce classement pour

ses services de la main (28^e), du pied (30^e), de l'infarctus du myocarde (34^e) et des stimulateurs cardiaques (16^e).

L'institut privé Jacques-Cartier, à **Massy**, figure dans le top 10 au niveau national en chirurgie cardiaque (9^e) et pour l'infarctus du myocarde (7^e). La structure figure aussi à la 16^e place pour les stimulateurs cardiaques.

A **Etampes**, l'établissement public de santé Barthélémy-Durand se classe dans deux domaines, la dépression (12^e) et la schizophrénie (20^e). Enfin, deux établissements se classent chacun dans une discipline : la clinique de l'Yvette à **Longjumeau** pour les urgences de la main (18^e), et la clinique de l'Essonne d'**Evry** pour les amygdales et les végétations (30^e).